

# Crean cubículo para prevenir contagios en restaurantes

**REGIÓN.** Universitarias de la zona idearon el dispositivo.



ESTRUCTURA AISLA A LOS CLIENTES DE SU ENTORNO.

**H**ace pocas semanas comenzó a reactivarse el sector gastronómico, uno que estuvo casi siete meses paralizado en comunas como Valparaíso y Viña del Mar debido a la pandemia.

En esa línea, estudiantes universitarias desarrollaron un proyecto de cubículos adaptables al espacio, que usan como materiales el aluminio y acrílico, ideados para su uso en restaurantes o cafeterías, con el objetivo de reducir la eventualidad de un contagio por el covid-19.

Jeniffer Villegas, estudiante de Ingeniería Comercial de la **Universidad Viña del Mar**, y Tabata Gutiérrez, estudiante de Psicología de la Universidad Andrés Bello, desarrollaron el emprendimiento “Stay Safe”, que surge como una solución en un escenario donde se requiere armonizar la actividad económica como el turismo con el control de la pandemia.

“Es muy fácil montar estos cubículos, toma cerca de siete minutos y el desmontaje es en menos de dos minutos, además tenemos un protocolo interno de sanitización cuando está en exteriores, y otro para su interior con el uso de diferentes químicos”, explicó Villegas, agregando que una de las principales características de la estructura es que todas sus paredes son desmontables, y también pueden aumentar su capacidad.

En tanto, su compañera, remarcó que la idea surgió frente a la posibilidad de un posible rebrote y, por lo mismo, la necesidad de disminuir los

**7 minutos** demora la instalación de la estructura flexible, mientras que desmontarla tarda dos.

**2 estudiantes** universitarias de la región desarrollaron los cubículos para prevenir contagios.

riesgos de contagio. “Necesitamos protegernos, resguardar la seguridad, a los trabajadores del rubro gastronómico, y de ahí surge esta idea de cubículos, más que separadores, para proteger tanto a clientes como trabajadores del local”, dijo.

## EN CONCÓN

El dispositivo fue probado por las autoridades en Concón, y existen opciones ciertas de que comiencen a operar en un corto tiempo. “Cumple el objetivo de sentirnos seguros y protegidos, tanto de la pandemia como del ambiente”, comentó el alcalde Oscar Sumonte. Asimismo, el director de la Asociación de Turismo de Concón, Eugenio Bravo, subrayó que “todos los esfuerzos suman en esta lucha que tenemos contra el virus, y todas las acciones que sean para disminuir la tasa de contagio son positivas”.

En tanto, el director regional de Sernatur, Marcelo Vidal, enfatizó que todo lo que contribuye a reducir la posibilidad de contagiarse, además del autocuidado, “genera un mejor turismo, más confiable y seguro”. ✍